

第5回臨時議会 (平成25年7月26日開催)

条例改正

議員報酬1.5%減額!

(全員賛成)

村が提出した1.5%の職員給与減額が決定したことを受け、議会自ら議会議員の報酬も同じく1.5%減額することが決まりました。

村長の給与5%、副 村長、教育長の給与 1.5%減額

(賛成11人・反対2人)

平成25年8月1日から平成26年3月31日までの間、村長の給料100分の5を減じ、副村長、教育長については100分の1.5を減じる条例改正が可決しました。期末手当については適用になりません。

質問 復興支援のために予算を回すのか。

総務課長 交付税が改正され、財源不足に充てるもの

です。

質問 国の要請に応じて地方交付税が減額になるということですが、いくら減額になりますか。

基地・財政課長 2,795万3千円です。

質問 減額に伴い、今までの地方の努力に対して交付される(※)地域の元気づくり推進費はいくらですか。

基地・財政課長 3,245万8千円です。

質問 今までの人件費削減の努力から本村の場合は、結果としてプラスとなりますが、なぜ削減するのですか。

村長 元気づくり推進予定額は後に出された施策で時間差があったため、国からの要請に基づいて減額しました。

※各地方公共団体のこれまでの給与水準や職員数削減など人件費削減努力を反映し算定する費用。地方公務員給与の削減を前提に自治体への地方

交付税を減らしたのに伴い、見返りで設けたものであり、交付税減額の影響を和らげる効果がある。

職員の給与1.5%減額

(賛成11人・反対2人)

平成25年8月1日から平成26年3月31日までの間、給料月額から100分の1.5を減じる条例改正が可決されました。

質問 職員一律1.5%減となっているが、若い人達の給与を考慮して管理職など上の方から多めに減する方法があるが、なぜ一律減額を選択したのか。

村長 国では各市町村により、減額方法を任せるということなので、他市町村は3から4段階で減額案を策定し実施しているが、一律1.5%を職員組合に提示して了解をとっております。

質問 地方交付税が不足するからという事ですが、今回の減額に対する考え方は東日本の復興に充てるためか、近隣市町村に合わせるためなのかお聞かせ下さい。

い。

村長 財源の減額されたものを確保するためです。

質問 村長は村の財源確保だけとおっしゃいましたが間違いはないですか。

村長 災害減災事業に積極的に取り組むとともに、長引く景気の低迷を受けて地域経済の活性化を図ることが喫緊の課題となっていることから、やはり復興にもと考えています。

反対討論 柳田キミ子議員

職員の低い給与から減額という事で賛成できません。

補正予算

職員の給与減額に伴う366万5,000円減額

(賛成11人・反対2人)

反対討論 柳田キミ子議員

条例改正に反対の立場から、この予算には反対します。

おはなしアイアイ記念演奏



定例会初日の9月4日、村内外で広く活動しています「おはなしアイアイ」による記念演奏が議場にて行われ、大正琴の演奏と「やんちゃもたろう」の読み聞かせで、定例会前の議場に花を添えてくれました。